
 
 
  Comitê de Gerenciamento das Bacias Hidrográficas dos Rios Cubatão (norte) e Cachoeira

Ata da 46ª Reunião do Conselho Administrativo, 05 de março de 2010
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Ata nº 46 da Reunião Conselho de Administração do Comitê de Gerenciamento das Bacias 
Hidrográficas dos Rios Cubatão (norte) e Cachoeira ‐ CCJ 
Local: Empresa Döhler S.A., rua Arno Waldemar Döhler, 145 ‐ Joinville/SC 
Data: 05/03/2010  ‐  Início: 16h  ‐  Término: 17h 
 
Participantes: 

1. ACIJ – José Mário Gomes Ribeiro 
2. CCJ – Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
3. UNIVILLE – Therezinha Maria Novais de Oliveira 
4. UDESC – Doalcey Antunes Ramos 
5. FUNDEMA – Eduardo Schoeder 
6. AJORPEME – Luiz Carlos Boebel 

 
ASSUNTOS DISCUTIDOS:  O Sr. José Mário Gomes Ribeiro – Presidente, abriu a reunião, saudou 
os presentes, apresentou a pauta do dia e confirmou o recebimento via e‐mail e leitura da ata 
referente à última reunião (nº 44, datada de 16 de março de dois mil e nove), sendo que esta 
foi aprovada  sem  ressalvas.   Deu‐se então  início a  reunião, o Sr.  José Mário Gomes Ribeiro, 
expôs  aos  presentes  a  pauta  do  dia,  onde  foram  discutidos  os  seguintes  assuntos:  
apresentação  do  relatório  de  atividade  realizadas  em  2009,  onde  o  Sr.  Presidente  voltou  a 
frisar  sua  preocupação  na  falta  de  existência  da  Agência  de  Águas  para  dar  seqüência  aos 
trabalhos  do  Comitê,  tendo  então  recurso  para  execução  das  ações  previstas  no  Plano  da  
Bacia,  fato  que  colocou  na  reunião  da  SDS  –  Secretaria  de  Estado  do  Desenvolvimento 
Econômico Sustentável em Florianópolis com representantes dos Comitês de Bacia do Estado 
de Santa Catarina;   quanto ao convênio SDS/FEHIDRO, o Sr. Presidente colocou que o mesmo 
deverá passar pela prestação de contas ainda este mês; constando na pauta ainda foi abordada 
a  questão  da  eleição  do  novo  Conselho Diretor,  com  gestão  para Março/2010‐Março/2012, 
onde será constituída uma Comissão Eleitoral para recebimento das chapas.   O Sr. Presidente 
ainda solicitou a opinião dos presentes sobre a construção de pequenas barragens ao longo do 
rio  Morro  Alto,  onde  foi  colocado  que  deverá  haver  um  estudo  mais  aprofundado  com 
aprovação de órgão licenciados para implantação das mesmas.  Sem que mais ninguém fizesse 
uso da palavra, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião da qual segue lavrada a presente 
ata. 
 

Joinville, 05 de março de 2010

40  José Mário Gomes Ribeiro  Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
41  Vice‐presidente  Secretária Executiva 

 


